



Mathis Kleinschnittger

DE: Coaching | Beratung | Supervision (EINZEL & TEAMS)

EN: Coaching | Counselling | Supervision (INDIVID. & TEAMS)

BERLIN

mk@kleinschnittgercoaching.de

0163-7126453

Seit 2002 bin ich ansässig in Berlin. Über den Sport, Musik und Tanz bin ich zu Lehre, Beratung und Coaching von Gruppen und Einzelpersonen gekommen. 2020 habe ich meine Ausbildung zum Systemischen Berater (Akademie der kulturellen Bildung, Remscheid) abgeschlossen. Weitere zertifizierte Qualifikationen habe ich als Diversity-Trainer und g3-Methode (aus Design Thinking). Neben der Coachingarbeit leite ich Gruppen in künstlerischer Ausbildung und Praxis und spanne in der Natur aus.

Meine Schwerpunkte: Kommunikation | Teamentwicklung | Veränderungsprozesse | Supervision
Karriere- und Lebensplanung | Neuorientierung | Konfliktbewältigung | Persönlichkeitsentwicklung
Meine Feldkompetenzen: Diversity | Selbstständigkeit | Kreativwirtschaft
Wie arbeite ich: Systemisch | Allparteilich | Gespräch und kreative & verkörperte Methoden

I am based in Berlin since 2002. Via sports, music and dance I came to teaching, counselling and coaching groups and individuals. In 2020 I completed my training as a Systemic Counsellor (Akademie der kulturellen Bildung, Remscheid). Further certified qualifications I hold as a Diversity trainer and Facilitator of the g3-method (from Design Thinking). Besides my work as a coach I facilitate groups in artistic education and practice and I wind down in nature.

My key points: Communication | Team development | Change processes | Supervision
Career and life planning | Change/Sorting | Conflictmanagement | Personal development
My field skills: Diversity | Freelancing | Creative industries
How do I work: Systemic approach | Impartial | Conversation and creative & embodied methodes